# Feliz Año Nuevo Área 92

Enero 2022

Panel 72, Número 1

Boletín del Área 92
Declaración de objetivos
Informar directamente "a
aquellos a quienes sirven"; dar a
conocer los eventos de AA; ser
un foro para compartir y

Dentro de esta edición

Informes de servidor de confianza y DCM

Artículos destacados,

Información sobre envíos de holetines informativos

Información de contacto del área

Próximos eventos v folletos



Saludos Área 92!

Feliz Año Nuevo Área 92. Espero que todos hayan tenido unas vacaciones **felices y**seguras. Comenzamos el nuevo año con un **profundo agradecimiento por** aquellos que sirvieron **en el** Panel 70 y nuestros recién elegidos y nombrados en el Panel 72. También apreciamos a todos aquellos que sirven en los Distritos y Grupos en todo el Área 92. Todos ustedes guardan la "Mano de A.A." extendido a todos, que buscan nuestra ayuda.

Doug M Editor del boletín / WSEA 92 / Panel 72 / AA

Envíos de boletines del Área 92 <u>newsletter@area92aa.org</u> o correo postal a: Boletín del Área 92 3834 N. Normandie St. Spokane, WA 99205

#### Delegado de Área

Saludos WSEA 92 Fellowship!

Estoy agradecido y bendecido de estar donde mi poder superior me ha colocado hoy. Servir a Alcohólicos Anónimos y a la gran comunidad del Área 92 ha sido una oportunidad de crecimiento espiritual que siempre atesoraré.

Como Delegado de WSEA 92, mi principal responsabilidad es llevar las *experiencias y puntos* de Vista de nuestra Área a la 72ª Conferencia de Servicios Generales. Con su ayuda y Alcohólicos Anónimos en mi corazón, estoy encantado de tener el privilegio de hacer precisamente eso. Este es realmente un programa de "nosotros"... Nuestro anterior Fideicomisario Regional Joel C. lo dijo mejor, "no hacemos esto solos".

La Agenda SGC de este año tiene más de 75 puntos, con antecedentes que seguramente superarán las 1200 páginas. Esto es mucho material para administrar en el corto tiempo permitido. ¡Tenemos un plan! Hay 13 Comités de conferencia. Como en el pasado, tendremos un equipo para cada Comité que resumirá esos temas del programa del Comité. Los equipos consistirán en el Comité WSEA 92 - DCM, Elegidos y Nombrados - y Delegados anteriores. ¡Por supuesto, los GSR siempre son bienvenidos!

La estructura y el cronograma estarán disponibles en los espacios de buzones de DCM en el Trimestre de Enero, enviados por correo electrónico a las direcciones de correo electrónico del Área 92 de DCM. Este material también está publicado actualmente en la unidad compartida DCM. Échale unvistazo.... ¡Comencemos la conversación!

Espero con interés escuchar las experiencias y puntos de vista de sus Grupos sobre estos puntos del orden del día en la Asamblea previa a la Conferencia de abril en Wenatchee. Animo a todos a prepararse y participar en este procesode revisión.... ¡No querrás perderte esta experiencia! Así que por favor no dude en ponerse en contacto conmigo *en cualquier momento* Si tiene preguntas a medida que avanzamos. ¡GRACIAS!

#### CONCEPTO I

"La responsabilidad final y la autoridad última para los servicios mundiales de A.A. siempre deben residir en la conciencia colectiva de toda nuestra Comunidad"

Ben N - 208-755-2345 Delegado WSEA 92 - Panel 72

### Delegado Alterno de Área

Panel 72Gransaciones al Área 92 y bienvenidos especialmente al Panel 72. Estoy muy agradecido de estar sirviendo a la comunidad del Área Este 92 del Estado de Washington. Como su nuevo Delegado Suplente, parte de mi responsabilidad será como su registrador. Otra responsabilidad será coordinar con los delegados anteriores para formar Escuelas GSR en todos los Distritos para el Área.

Estoy deseando ayudar a que todos los GSR y DCMS se registren en GSO. También estoy ansioso por trabajar con los DCM y los delegados anteriores programando las escuelas de GSR.

La última responsabilidad será estar a disposición del Delegado y ayudar a que los puntos del orden del día de la Conferencia lleguen a los GSR y al grupo para una discusión exhaustiva. Todas estas responsabilidades se hacen con un corazón agradecido, ya que puedo devolver a Alcohólicos Anónimos lo que todos ustedes me han dado tan gentilmente.

Nuevamente espero poder servirles esta rotación como su Delegado Suplente.

Diana Marchiney

Área 92 Delegado Suplente

#### Presidente de Área

¡Saludos a toda el Área 92!

¡Es un honor y un privilegio servir como su Presidente de Área esta Rotación del Panel 72!

¿Qué puedo decir sobre el proceso de rotación? Es mucho aprender y hacer a lo que parece ser una tasa de cambio estimulante. Este proceso realmente comenzó después de nuestra asamblea de octubre. En ese momento, agradezco la actualización del Manual del Área 92. Fue mi punto de partida. Habiendo servido en 2 comités diferentes del Manual en mi experiencia de servicio, sé que a veces puede ser mucho trabajo duro.

Uno de los desafíos de la transición fue con Google Workspace y lidiar con una nueva cuenta el 1<sup>de</sup>enerode 2022. Fue como un gran reinicio con las carpetas de correo electrónico y archivos cambiando de la noche a la mañana. Todavía estoy revisando la nueva cuenta y haciendo cambios y jugando lo que parece ponerse al día.

El 28<sup>de</sup> diciembre hice un viaje a Yakima para reunirme con el Comité Anfitrión del Distrito 6 para ver la Instalación donde tendremos nuestro Trimestral del Área de Enero. Fue un viaje de 190 millas en una tormenta de nieve en ambos sentidos. Pude confirmar algunos detalles pertinentes para el Trimestral y reunirme con el Pastor de la Iglesia. Espero que esto demuestre mi nivel de voluntad y compromiso con esta posición.

En cuanto a los nuevos deberes como presidente, cambiar, aceptar, eliminar, delegar, comunicar, pronosticar y algunos otros "ates". ¡Todo saldrá bien al final!

Trabajar con los otros elegidos en el nombramiento de los presidentes de los comités permanentes ha sido un proceso interesante y espiritual. Tengo la esperanza de que continuaremos ocupando los puestos del Comité Permanente a tiempo, creo que hemos tenido un gran comienzo con cosas aún mayores por venir.

Sinceramente tuyo en servicio

Benjamín G.

Presidente / WSEA Área 92 / AA

### Presidente Suplente de Área

¡Feliz Año Nuevo Área 92!

A medida que comience este nuevo año, intentaremos devolver la normalidad a nuestras vidas y a los negocios del Área 92.

Nuestro último inventario del Área 92 presentó algunas preguntas al organismo, en efecto, el uso de la tecnología en el futuro, es decir: reuniones híbridas, etc.

El Comité de Área, al tratar de responder a los pensamientos, preocupaciones e ideas del cuerpo, intentará nuestro primer Hybrid January Quarterly para recopilar tanta información y comentarios para el futuro. Como Área, nos gustaría ver las reuniones de zoom híbrido en el futuro como una opción de accesibilidad para aquellos que tienen problemas de accesibilidad, para ser todo incluido. Este es un territorio inexplorado para el Área 92, a medida que avanzamos en el uso de la tecnología cada vez más.

Sé que ha habido algunas preguntas y preocupaciones sobre el próximo Hybrid January Quarterly,

Una pregunta / preocupación que recibí fue "¿Por qué se requiere registro para los asistentes de zoom?"

La respuesta simple es: "La tarifa de inscripción ayuda a apoyar al Distrito anfitrión, así como al Área, en la organización de nuestras reuniones de negocios de área" (Quarterlies y Asambleas). No, estos no son eventos para hacer dinero. Todas las tarifas se destinan a apoyar y organizar estos eventos, ya sea en persona o híbrido, todavía hay costos incurridos.

Dado que aún no tenemos pautas establecidas para las reuniones híbridas, esperaremos con interés todos los aportes y comentarios del cuerpo de nuestro primer trimestre híbrido. Somos plenamente conscientes de que habrá algunos baches y obstáculos que enfrentaremos, pero hasta que no lo intentemos,

no sabremos qué funciona y qué no. Parecería que todos tenemos la oportunidad de practicar un poco de paciencia, amor y tolerancia y experimentar el crecimiento espiritual dentro de nosotros mismos y del Área 92.

Amor y Servicio,

Lisa G., Presidenta Alternativa, Panel 72

#### Tesorero de Área

Bienvenidos a una nueva rotación. Estoy agradecido y lleno de gratitud por estar sirviendo a nuestra Área. Pensemos repetidamente en esto, ¿cómo podemos nosotros, como individuos, unirnos para divertirnos? Nuestra literatura cuenta y recuerda "no somos lotes tristes". Celebremos nuestras recuperaciones juntos y tengamos una rotación divertida y alegre.

Entonces, he estado saltando a aprender mi nueva posición de servicio, admito que soy un poco lento, pero en la verdadera moda de AA no tomará mucho tiempo ponerme al día y quedarme atrás una y otra vez.

He tenido la oportunidad, desde la Asamblea de octubre, de sentarme con el comité de finanzas, permítanme decir que son un grupo increíble de humanos. Estoy triste de que perderemos una experiencia increíble a medida que avanzamos hacia la nueva rotación. Espero con interés ver algunas caras nuevas a medida que reunimos un nuevo comité. Cindy es una facilitadora increíble y dirige una reunión increíble. Entonces, si te has estado perdiendo un compromiso de servicio, nos encantaría que fueras parte.

Finalmente estoy en la Cuenta Bancaria del Área e inicié sesión en el software de contabilidad que permite a nuestra Área tener controles y saldos de cómo se usa nuestro dinero. El comité de finanzas está trabajando arduamente en la elaboración de un presupuesto que se finalizará antes de la Asamblea de abril para su presentación.

Dónde y cómo se usa el dinero de nuestra Área no depende de mí. Las consideraciones monetarias y cómo gastamos o no gastamos depende del cuerpo del Área 92. Así que le pido a este organismo que revise sus libros de manos, revise los informes financieros y haga preguntas.

¿Cuáles y cómo son las verdaderas preguntas? ¿Incluso las preguntas de por qué no?

Gracias Area92 por la nueva oportunidad de aprender y crecer como miembro sobrio de Alcohólicos Anónimos.

Fran L. Área del Tesorero92

### Tesorero Suplente de Área

Área de Feliz Año Nuevo 925 de enero de 2022

Las contribuciones para diciembre de 2021 fueron de \$ 2,554.33, el 4to trimestre de 2021 fueron de \$ 8,302.21 y el año 2021 fueron de \$ 33,791.57. Gracias a todos los individuos, grupos y distritos por sus contribuciones y apoyo continuo el año pasado. Si prefiere obtener solo su propio Informe de Contribuciones del Distrito, o solo su grupo, hágamelo saber y lo modificaré y si hay un grupo o Distrito que necesita una impresión de recepción del año 2021, envíeme un correo electrónico con la información de contacto y se la enviaré lo antes posible. Al entrar en esta próxima rotación, es importante asegurarse de que sus DCM estén enviando esta información a los GSR. Si no lo está recibiendo, hágales saber o envíeme un correo electrónico y le conseguiré una copia.

Por favor, envíe todas las contribuciones a:

Área Este del Estado de Washington 92 1314 S. Grand Blvd. Suite 2, Caja #103 Spokane, WA 99202-1174 O PayPal

#### (Se accede desde nuestro sitio web Area92aa.org)

Para los nuevos tesoreros y las personas que hacen contribuciones, POR FAVOR incluya el nombre deSugrupo, el número de identificación del grupo y el número de distrito en la(s) contribución(es) para asegurarse de que doy el crédito adecuado a los grupos contribuyentes o, si se trata de una contribución personal, indique "personal" en la línea de memo. Las contribuciones también se pueden hacer en el sitio web de AREA 92 por PayPal. Está configurado para generar toda la información personal / grupal. Si utiliza PayPal por favor sea completo con su información. Hay una línea de memorándum para poner esta información.

Una vez más, POR FAVOR agregue el nombre de su grupo y / o distrito a su línea de notas o ponga una nota en el sobre. El próximo Tesorero Suplente necesitará esta información para que su transición sea lo más fluida posible. También animaría a los GSR salientes a que transmitan esta información a los Tesoreros del Grupo entrantes para que estén al tanto de esta información. Muchas gracias por su apoyo.

Espero ver caras viejas y nuevas en el Qtrly. Gracias de nuevo por apoyar a su Área 92 y permitirme ser de servicio.

Esté seguro, sano y dios lo bendiga

YIS
Cindy H.
Área 92 Alt-Tesorero
alt-treasurer@area92aa.org
Presidente del Comité de Finanzas
P72

#### Secretario de Área - Puesto Vacante

#### Cátedra de Archivos de Área

Aloha de Kailua-Kona, Hawaii,

Es un privilegio para mí servir a WSEA 92 como su Presidente de Archivos. Ayudé a Diana M cuando era Archivista de Área hace varios años, por lo tanto, estoy familiarizado con los archivos. He estado en contacto con nuestra archivista Lisa D. y la presidenta saliente de archivos Lisa G. También he asistido a una reunión del comité directivo del archivo. Nuestro enfoque es encontrar una nueva ubicación para el repositorio. La ubicación actual no tiene enchufes eléctricos, ni equipos ni wi-fi disponibles. Encontrar un lugar adecuado y asequible va a llevar tiempo. Espero visitar el repositorio antes de la asamblea de abril. Asistiré al trimestral de este mes a través de zoom.

Respetuosamente

Valerie D.

#### Archivista de Área

¡Hola y bienvenidos a todos los nuevos miembros de WSEA 92 Panel 72!

Estoy emocionado de comenzar la segunda mitad de mi mandato de 4 años como su Archivista del Área 92. Continuamos avanzando en la catalogación y preservación de nuestros preciosos archivos, pero necesitamos hacer algunos cambios en este proceso tan lento.

Después del último montaje quedó muy claro que si queremos avanzar hacia el futuro con la digitalización de nuestra colección, vamos a necesitar invertir en un repositorio que tenga electricidad disponible. En este momento, para trabajar en nuestro repositorio actual, tenemos que tomar un cable eléctrico de 200 pies y encadenarlo por un pasillo muy largo afuera de 2 puertas abiertas a un baño y enchufarlo. Tampoco hay calefacción ni aire acondicionado, lo que hace que sea muy difícil trabajar allí. He estado transportando nuestros archivos a mi casa para trabajar en ellos y no es

seguro y muy difícil hacer ningún progreso significativo. Por lo tanto, en nuestra última reunión del Comité Directivo se decidió hacer que nuestra prioridad fuera buscar un nuevo repositorio. Uno en el que podemos invitar a voluntarios a grupos de trabajo (ha habido muchos que quieren involucrarse) y establecer estaciones de trabajo y equipos y monitorear mejor el control del clima. Las lecturas del hidrómetro han revelado que nuestro repositorio actual está fuera de los parámetros de un entorno ideal que puede ser perjudicial para mantenerlos seguros.

Reuniremos los detalles de lo que estamos buscando en nuestro próximo repositorio y Valerie (nuestra nueva Presidenta Archivista) los presentará en la Asamblea de enero. ¡Esperemos que podamos encontrar el espacio de alquiler perfecto para nuestras necesidades!

¡Los mejores deseos para un maravilloso y productivo Año Nuevo!

Sinceramente en servicio,

Lisa D. WSEA 92 Archivista

#### Presidente de Correcciones de Área

#### Informe correccional de enero

Agradecido y honrado de servir como su Presidente de Correcciones; mi nombre es Marc Mc y soy alcohólico.

Siendo nuevo en el puesto de servicio de Presidente de Correcciones, me estoy orientando. Primero compartiré que nuestras prisiones están comenzando a abrirse nuevamente para reuniones en persona. Coyote Ridge Corrections Center en Connell, WA está llevando a cabo reuniones en persona. También tengo el privilegio de servir como Coordinador de Instalaciones Penitenciarias del Estado de Washington y puedo informar que los voluntarios regulares han completado recientemente la capacitación obligatoria y pronto comenzarán reuniones regulares en persona. Me comunicaré con todos los DCM para obtener información de contacto para los Presidentes de Correccionales del Distrito, los Coordinadores de Bridge y cualquier persona interesada en unirse al Comité de Correcciones. Y, cualquiera que sepa algo sobre las prisiones en su área, por favor envíeme un correo electrónico para que pueda contactar con usted para llegar a esas instalaciones con las que ahora no estoy familiarizado.

En el futuro, me centraré en ampliar un programa de patrocinio para aquellos detrás de las paredes. Esto es algo que la Conferencia de Correcciones de Alcohólicos Anónimos ha estado discutiendo el año anterior, es un objetivo mío ampliar la comunicación digital de un mensaje claro de AA de recuperación del alcoholismo a todos los niveles de las instalaciones correccionales, y generar entusiasmo por llevar el mensaje a aquellos que tienen problemas para llevar a Alcohólicos Anónimos dondequiera que estén encarcelados.

Agradecido y honrado de servir como su Presidente de Correcciones; mi nombre es Marc Mc y soy alcohólico....

¡Nos vemos en el Quarterly de enero!

#### Presidente del Área CPC

Sin informe

#### Cátedra de Vid y Literatura del Área - Posición Abierta

#### Editor de Boletines de Área

Saludos Áreas 92

Soy Doug M y estoy sirviendo como su nuevo Presidente del Boletín. Me enseñaron desde el principio en la sobriedad que el servicio es una parte importante para mantener equilibradas mis "heces de tres patas". Mi servicio comenzó en Reno, NV en 1984 cuando me uní a un grupo en el hogar. Ayudar a organizar y derribar la reunión, recoger colillas de cigarrillos en el estacionamiento de la iglesia, lavar tazas de café o lo que sea

necesario. Se separa como saludador de grupo, secretario, tesorero, alt. GSR, GSR un par de veces y DCM y ahora Área 92 como Presidente de Traducción durante Panel 70 y ahora editor de boletines durante Panel 72.

Agradecido de servir Doug M newsletter@area92aa.org 509-319-7510

#### Cátedra de Información Pública de Área – Posición Abierta

#### Silla de tratamiento A rea

Área 92 Amigos de Bill,

Mi nombre es Michael O y fui nombrado para el puesto de presidente de tratamiento / accesibilidad el 1 de enero de 2022 como parte de la rotación del Área 92, panel 72. Puedes contactarme en treatment@area92aa.org.

Mi esperanza es ayudar a todos ustedes a llevar el mensaje a las instalaciones de tratamiento y crear oportunidades de accesibilidad para otros alcohólicos desatendidos durante esta rotación.

Le pediría su ayuda para ser parte del comité de tratamiento / accesibilidad en su distrito. Póngase en contacto con el presidente de su distrito y póngase a disposición para ayudarnos a transmitir mejor el mensaje. Soy un firme creyente en el adagio de que "muchas manos hacen que la luz funcione".

Espero con interés trabajar con usted durante la rotación del panel 72.

Tuyo en servicio, Miguel O, Cátedra de Tratamiento/Accesibilidades, Zona 92, Panel 72

#### Cátedra de Traducción de Área - Puesto Vacante

#### Comité de Finanzas

#### Comité del sitio web

#### Registrador de Área

¡Los GSR entrantes conectan a su grupo!

¿Está actualizada la información de su grupo? Tómese cinco minutos para completar esteformulario: <a href="https://forms.gle/QpmDbGzhxzYzYJSP8">https://forms.gle/QpmDbGzhxzYzYJSP8</a> y aproveche los servicios de GSO: GSR Kit, Box 459, (noticias trimestrales y notas de GSO), informes de contribuciones, anuncios importantes y más

Dianna M - WSEA 92 Delegado Suplente/Registrador Panel 70 <a href="mailto:alt-delegat@area92aa.org">alt-delegat@area92aa.org</a>

#### Informes de distrito y DCM

#### Distrito 2

El Distrito 2 celebró dos exitosos Alkathon's virtuales. Tuvimos más de 100 personas que vinieron al Alkathon de Navidad y casi la misma cantidad para el Alkathon de Año Nuevo. En el Alkathon de Navidad, primero tuvimos personas que ingresaron a la Sala de Zoom de Hospitalidad, luego a la sala de reuniones de AA para la reunión. Descubrimos que la gente se ha acostumbrado a ir a una reunión de AA en Zoom, pero no tan acostumbrada a socializar en Zoom. Por lo tanto, cambiamos las habitaciones para el Alkathon de Año Nuevo, prescindiendo de Greeters por completo. La reunión de AA fue donde la gente entró por primera vez en la sala de Zoom. La sala de hospitalidad estaba en la sala de descanso de Zoom Se usó, pero no tanto. Varios de nosotros nos lo pasamos muy bien comulgando durante las primeras horas de la noche, al igual que en un Alkathon en persona.

Tenemos muchas notas y observaciones para el próximo año (esperemos que NO) y para los Archivos. Este ha sido un momento histórico en AA. Nos complace contribuir con el registro de nuestra experiencia a la historia de la AA local y a la OSG para una posible referencia en posibles "Directrices" futuras (que son experiencias grupales recopiladas en lugar de directivas).

Nos complace informar que no hay bombarderos de zoom en absoluto. Y que los gastos de los Alkathon fueron cubiertos por donaciones, pero no durante los Propios Alkathon. Si bien los eventos fueron organizados por el Distrito 2, personas de varios otros Distritos participaron de manera significativa. ¡Gracias!

El Comité Alkathon fue increíble. Cada persona trabajó duro en su parte del proyecto, especialmente Susan N. como técnica, y Keith K. como coordinador de Timeslot. Mel M., John L., April B., Larry E. y Vic L. también fueron instrumentales.

Un ENORME agradecimiento a los que hospedaron, presidieron y saludaron. Gracias adicionales especialmente a Debra B., MaryBeth, Caitlin, Reese, Glenna, Oleta y John V. por Hosting. Los presidentes incluyen: Oleta/WOTH, Sara/Step Sisters, Tom W., Andy K., Ash M., Vikki V., Angela M., Keith V., Jamie K., Ron S., Larry S., Ben N., Bill K., Keith V., Dave E., Karyn L., Amy B., Bill K., Jim L., Alex R., Sawyer M., Andrea, así como Susan N., Keith K., John L, April B., Mel M. y Vic L. Greeters, además de los Presidentes y Anfitriones, fueron JoAnn/South Hill Noon Group y Brenda de Colville.

En general, jel Alkathon's de este año organizado por el Distrito 2 fue un éxito rotundo!

Gracias, a todos y a todos. ¡Sigue adelante! Rainey

#### Distrito 3

¡Saludos y Feliz Año Nuevo desde el Distrito 3!

¡Eh! Pude registrarme con mi nueva cuenta DCM3 con éxito, un gran problema para mí y un gran recurso. Este es un gran sistema. ¡Un agradecimiento especial a Jennifer por su guía a través de estas aguas técnicas!

Hemos ocupado puestos de oficial de distrito y comité permanente, excepto Correcciones, PI / CPC y Archivos, pero esperamos llenar al menos uno de ellos en nuestra próxima reunión.

Soy relativamente nuevo en el servicio después de haberme convertido en un GSR por primera vez a principios de 2020. Al convertirme en Alt DCM solo unos meses después y conocer los pocos grupos en nuestro distrito con los que estuvimos en contacto, mis esperanzas en esta rotación como DCM son contactar a todos los GSR o Contactos grupales en el Distrito. Queremos ayudarlos con cualquier necesidad y llevar adelante sus ideas y conciencia de grupo sobre los temas del Panel 72.

Larry E, DCM3

#### Distrito 9

Hola Área 92, mi nombre es Judy Mc y soy la nueva DCM para el Distrito 9 aquí en Walla Walla. Soy nuevo en el servicio a nivel de distrito y estoy un poco nervioso por hacer mi primer informe, pero voy a dar lo mejor de mí.

Me complace informar que en noviembre de 2021 tuvimos nuestras elecciones de distrito y tuvimos éxito en llenar TODOS los puestos, incluidos los suplentes!!! Nuestro distrito está comenzando a volver a la vida con tantas personas que se unen como miembros de GSR y presidentes de distrito. Ha habido 25 o más personas en las últimas 2 reuniones de distrito, con todo el presente de GSR, por lo que puede sentir la comunión de Alcohólicos Anónimos volviendo a la vida con unidad y entusiasmo.

Con el impulso de la unidad, la mayoría de nuestros grupos se unieron y financiaron completamente un maravilloso y bien atendido Banquete de Gratitud en noviembre. Todos nos reunimos como alcohólicos para comer, socializar y escuchar a un orador increíble con un fuerte mensaje de AA de Spokane, WA. Fue un gran evento.

Con el apoyo de los nuevos distritos de formación, pudimos tener nuestro evento anual de Nochevieja. Nuestra silla de actividades, junto con muchos miembros, ayudó a crear un evento divertido y sobrio que tuvo una gran participación a pesar de la temperatura que se avecinaba en un solo dígito y alrededor de 18 "de nieve en el suelo.

El 9 de enero presidiré mi primera reunión de GSR y estoy emocionado de abrir las líneas de comunicación de todos los miembros asistentes para ayudar a dirigir este distrito de una manera positiva, unificada y dirigida por Dios. Junto con el DCM alternativo, Richard B, que tiene una gran cantidad de conocimiento de AA tradicional, estamos entusiasmados con el futuro y la salud de nuestra hermosa comunidad aquí en el área de Walla Walla.

Mucho más por venir en un futuro próximo....

Gracias por permitirme servir,

Judy Mc DCM 9

#### Distrito 13

Este es el Informe mensual del Boletín del Distrito 13. Como dije en el informe del mes pasado, celebramos nuestras elecciones y, al pasar a la siguiente rotación, estamos en muy buena forma en lo que respecta a los puestos de Presidente que se están cubriendo. Tenemos nuestra Reunión de Distrito el 2do martes del mes a las 6:30 PM. Es solo Zoom y a la mayoría le gustaría mantenerlo así. Pronto tendremos nuestra primera reunión de distrito de la nueva rotación, así que esperamos tener una buena participación y más noticias para compartir.

Gracias, Jamie K. Distrito 13 DCM

#### Distrito 24

Boletín del Distrito 24 de enero de 2022

¡Feliz Año Nuevo a todos en el Área 92 de todos nosotros aquí en el Distrito 24! Celebramos nuestra elección de rotación junto con nuestra reunión regular de distrito el 26<sup>de</sup>diciembre. Celebramos con una comida de Unidad y Gratitud para los siervos de confianza entrantes y salientes y todos los miembros. ¡Felicitaciones a todos nuestros nuevos servidores de confianza! Son los siguientes: DCM Mateo, suplente Juan M. Secretario Carlos, suplente Rudy, y tesorero distrital Martín continuarán en esta nueva rotación, su suplente es Ramiro R. ¡Felicidades y gracias por su servicio!

Continuamos nuestra reunión de negocios de la siguiente manera: Todos los grupos aquí en el Distrito 24. se reúnen en persona y en horarios regulares. Se anima a los grupos a seguir la prevención del covid. La asistencia a las reuniones sigue mejorando; sin embargo, algunos usan unamáscara, otros no. Los GSR dicen que los recién llegados se están presentando a las reuniones y algunos se están convirtiendo en miembros. Grupo Comunidad GSR Arturo dice que las reuniones del grupo son todas en horario regular: de lunes a domingo a las 9 am. a las 10:30 am. Tardes de lunes a viernes de 7pm. a 8:30pm. y sábados y domingos de 18h a 19:30h. Su grupo de estudio de AA continúa los lunes a las 9 am. y hay buena asistencia. El material de estudio se elige de la literatura de AA. El grupo cubre todos sus gastos y tiene una reserva prudente. Israel S.GSR para grupo 12 dice que el grupo continúa su reunión de estudio de AA los jueves a las 7 p.m. y los miembros traen su literatura para estudiar el tema que este mes continuó siendo el 1er. paso. Se cambiaron dos sesiones a reuniones informativas para las nuevas personas que asistieron. 5 nuevas personas fueron bienvenidas este mes y 4 continúan asistiendo. Todos los gastos del Grupo se cubrieron este mes y cada mes sobra un poco más. El grupo discutió el envío de una 7ª cantidad de tradición a nuestra Área, sin embargo, se tomó una decisión para el próximo mes. Grupo El Puente GSR Arturo M. dice que continuará como GSR porque llegó hace unos meses y el grupo aprobó su continuidad. El grupo también está teniendo reuniones en su horario regular. Y también tienen una reunión del grupo de estudio. Establecieron una autonomía grupal que cuando hay visitantes se detiene la sesión de estudio, y regresan a una reunión regular para que los visitantes tengan la oportunidad de compartir lo que quieran. Dice que la membresía es la misma y que no asistieron nuevas personas el mes pasado. El grupo también está cumpliendo con su alquiler y otros gastos mensuales.

Asistí a mi última sesión mensual de intercambio de DCM como DCM con Diana. Ben G. nuestro nuevo Presidente también se unió a nosotros. Muchas actualizaciones. Han sido dos años estupendos con Diana. ¡Gracias por su aliento y su ejemplo! ¡Muchas gracias a Gary P. por su servicio y por estar siempre allí!

Grupo Comunidad Gracias por permitir siempre generosamente que las reuniones y eventos de distrito se lleven a cabo en su sala de reuniones. Muchas veces, no teníamos una fecha establecida y todos ustedes todavía dijeron que sí.

¡Estoy lleno de gratitud hacia todos ustedes, siervos de confianza salientes del Distrito 24 y miembros del grupo! No podría haber cumplido con mis deberes de DCM sin ti. Ha sido un honor y un privilegio servir como su DCM. Fue una de las experiencias más gratificantes y crecientes de mi vida.

Y ahora a la manera de mis hermanos y hermanas de habla hispana, Felices 24 Horas! En agradecimiento, Virginia R.

#### ¡Comienza!

Bienvenido WSEA 92 - Panel 72 Servidores de confianza... ¡FELIZ AÑO NUEVO!

Se adjunta la Agenda preliminar de la Conferencia de Servicios Generales para 2022, Panel 72.

Estamos enviando esto ahora para que podamos familiarizarnos, en general, con la agenda y comenzar la conversación. La agenda final, completa con antecedentes, debería estar disponible el 15 de febrero de 2022.

Nuestro objetivo es familiarizarnos lo más posible con estos puntos del orden del día, prepararnos para un debate en toda la zona en la Asamblea previa a la Conferencia de abril, y llegar a una conciencia de grupo *informada sobre* el área.

Como Comité WSEA 92 - Elegidos, Nombrados y DCM - nuestra responsabilidad es apoyar a nuestros Grupos proporcionando esta información, y ayudar con cualquier aclaración o pregunta sobre los puntos de la agenda.

En el trimestre de enero, el siguiente paso será:

#### Formar los 13 equipos de resumen/examen de los temas del programa por Comité.

- Los equipos del Comité de Área crearán un resumen para cada punto del orden del día.
- Las asignaciones del equipo DCM se extraerán del sombrero.
- Los Presidentes de Comité designados trabajarán con sus respectivos Comités.
- Los elegidos asistirán a todos los comités.
- Los delegados anteriores también asistirán en todos los comités.
   ¡Los GSR interesados en participar en estos equipos son bienvenidos!

Después del trimestre de enero, ¡comienza la diversión! Se proporcionará un cronograma detallado para cumplir con dos hitos importantes: la discusión en el Taller del Comité Permanente de marzo y nuestra Asamblea Previa a la Conferencia de abril. La línea de tiempo permitirá el tiempo adecuado para a.) equipos para crear resúmenes de puntos de la agenda y b.) distribución de los resúmenes para la revisión del Grupo.

¡Gracias por ayudarme a llevar las experiencias y puntos de vista de nuestra Área a las deliberaciones de la 72ª Conferencia de Servicios Generales!

¡Por favor, llámame en cualquier momento Si tienes alguna pregunta o sugerencia!

Siempre agradecido de servir, Ben N Delegado - Área 92 Panel 72 208-755-2345 delegate@area92aa.org

#### 72ª Comisión de la Conferencia de Servicios Generales

#### Puntos preliminares del orden del día

A continuación se presentan los puntos preliminares de la agenda de los comités de la 72ª Conferencia de Servicios Generales (G.S.C.) a partir del 7 de enero de 2022.

Este primer año en el período de prueba de tres años del proceso de Distribución Equitativa del Volumen de Trabajo (EDW) incluyó la fecha límite del 15 de septiembre para la presentación de los temas propuestos del programa. Los comités de fideicomisarios, la Junta de A.A.W.S. y la Junta de Grapevine revisaron y discutieron un total de 178 presentaciones y acordaron enviar 15 a la 72ª G.S.C. El plan EDW se finalizará durante el fin de semana de enero de 2022 de la Junta de Servicios Generales. El plan detallará qué comisiones de la Conferencia recibirán estos 15 puntos. Aquí, en esta lista de "Puntos preliminares del orden del día", los 15 puntos se agrupan en la misma categoría: "Puntos del orden del día propuestos acordados para ser remitidos al 72º G.S.C., detalles pendientes del proceso de EDW".

Tenga en cuenta que esta es una lista preliminar y los puntos de la agenda pueden agregarse o estar sujetos a cambios por parte de los comités de fideicomisarios en el fin de semana de la junta de enero.

#### I. Orden del día

- Revisar las sugerencias para el tema de la Conferencia de Servicios Generales de 2023.
- Revisar las ideas de temas de presentación/discusión para la Conferencia de Servicios Generales de 2023.
- Discutir ideas de temas de taller para la Conferencia de Servicios Generales de 2023.
- Revisar el Formulario de Evaluación de la Conferencia de Servicios Generales, el proceso de distribución y el Resumen de Evaluación 2021.
- Discutir el informe de progreso sobre la mejora de la Conferencia.

#### II. Cooperación con la comunidad profesional

- Revisar el informe de progreso en la cuenta de LinkedIn.
- Revisar el informe de progreso o el borrador del folleto para los profesionales de la salud mental.
- Revisar el informe de progreso sobre la distribución de información de A.A. en los medios de comunicación dentro de las instalaciones profesionales.
- Revise la actualización o el borrador revisado del folleto de "A.A. en su comunidad".
- Revisar los contenidos y formato de C.P.C. Kit y Workbook.

#### III. Correcciones

• Revisar el contenido y el formato del Kit de Correcciones y el Libro de Trabajo.

#### IV. Finanzas

• Revise el paquete de autoasistencia.

#### V. Vid/La Viña

- Revisar el informe de progreso sobre las revisiones del libro de trabajo de AA Grapevine. Revisar el informe de progreso en las cuentas de Instagram de Grapevine y La Viña. Considere la lista de temas sugeridos del libro de Grapevine para 2023 y posteriores.
- Discutir el amplio impacto que el cambio del Preámbulo ha tenido en nuestra A.A. Compañerismo.

#### VI. Literatura

- 1. Revisión anual de la matriz bibliográfica de recuperación.
- Revisar el borrador del lenguaje con respecto a la seguridad y A.A. para ser incluido en Living Sober y "Preguntas y respuestas sobre el patrocinio".
- Revisar el borrador de un folleto basado en los Tres Legados de A.A.
- Revisar el informe de progreso con respecto al folleto "Doce pasos ilustrados". Revisar el informe de progreso con respecto al folleto "Doce conceptos ilustrados". Revisar el informe de progreso con respecto al folleto "¿Demasiado joven?"
- Revisar el borrador del folleto revisado "Los jóvenes y A.A."
- Revisar el informe de progreso con respecto a la actualización del folleto "A.A. para el alcohólico negro y afroamericano".
- Revisar el informe de progreso con respecto a la actualización del folleto "A.A. para los nativos de América del Norte".
- Revisar el informe de avance en el desarrollo de una Cuarta Edición del libro Alcohólicos Anónimos.
- Revisar el informe de progreso con respecto a la traducción del libro Alcohólicos Anónimos (Cuarta Edición) a un lenguaje sencillo y corriente.
- Revisar el informe de progreso con respecto al desarrollo de una quinta edición del libro Alcohólicos Anónimos.
- Discutir la versión existente del folleto "Doce Tradiciones Ilustradas".
- Discutir los cambios en el texto del libro Doce Pasos y Doce Tradiciones dirigidos por la 71ª Conferencia de Servicios Generales.
- Discutir las actualizaciones de publicación de la OSG según la política de impresión de A.A.W.S.: 1. Revise el borrador de la actualización del folleto "¿Es A.A. para usted?"
- 2. Revise el borrador de la actualización del folleto "¿Hay un alcohólico en su vida?"
- 3. Revise el borrador de la actualización del folleto "Preguntas frecuentes sobre A.A."
- 4. Revise el borrador de actualización del folleto "This Is A.A."

#### VII. Política/Admisiones

- Revisar el informe del Gerente General de la OSG con respecto a la selección del sitio de la Conferencia de Servicios Generales.
- Analizar la traducción e interpretación del material de la Conferencia de Servicios Generales.
- Revisar el informe de progreso sobre el desarrollo de un proceso utilizando tecnologías de reuniones virtuales para sondear el G.S.C. entre reuniones.
- Revisar las fechas para la Conferencia de Servicios Generales de 2026.
- Discutir el informe sobre el proceso de Distribución Equitativa de la Carga de Trabajo.
- Discutir el informe sobre el proceso de la agenda de la Conferencia del Comité de Fideicomisarios de la Conferencia de Servicios Generales.

#### VIII. Información pública

- Revisar el informe de progreso con respecto al Plan Integral de Medios de Información Pública 2021.
- Anuncios de servicio público (PSA):
  - 1. Revise el informe de 2021 sobre la "Relevancia y utilidad de los anuncios de servicio público en video".
- Revisar los informes anuales de 2021 del Comité de Información Pública de los fideicomisarios con respecto a aa.org y aagrapevine.org.
- Discutir el informe del estudio de factibilidad sobre la colocación pagada de videos de PSA en plataformas de transmisión.
- Revisar el informe de progreso sobre el desarrollo e implementación de un G.S.O. podcast.
- Discutir folletos/materiales de información pública.
- Considere retirar el Archivo de Hechos de A.A.
- Revisar el informe "A.A. Triennial Membership Survey".
- Revisar el contenido y el formato de P.I. Kit y Workbook.

#### IX. Informe y Carta

- Discutir el informe del Departamento de Publicaciones de la OSG.
- Revise el Manual de Servicio de A.A., edición 2021-2023.
- Analizar el Informe Final de la Conferencia de Servicios Generales.
- Revisar el informe de progreso de A.A.W.S. Publishing sobre una nueva sección que se agregará al final de los Doce Conceptos para el Servicio Mundial titulada "Enmiendas".

#### X. Tratamiento y accesibilidades

- Revisar el informe de progreso en el folleto "A.A. para el alcohólico mayor".
- Revisar el informe de progreso en el folleto "Para profesionales: Cerrando la brecha para ayudar al alcohólico".
- Revisar el informe de progreso de las entrevistas de audio militares.
- Revisar los contenidos y el formato del Kit de Tratamiento y el Libro de Trabajo.
- Revisar los contenidos y el formato del Kit de Accesibilidades y el Libro de Trabajo.

#### XI. Fideicomisarios

- Discutir los "Procedimientos para una Reorganización Parcial o Completa de la Junta de Servicios Generales, las Juntas de A.A.W.S. o AA Grapevine".
- Revisar los currículums de los candidatos para:
  - 1. Fideicomisario Regional del Este de Canadá
  - 2. Fideicomisario Regional del Pacífico
- Revisar las listas de fideicomisarios y funcionarios de la Junta de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos, Inc.
- Revisión de la lista de directores de A.A. World Services, Inc.
- Revisión de la lista de directores de AA Grapevine, Inc.

#### XII. Archivo

• Revisar los contenidos y el formato del libro de trabajo dearchivos.

#### XIII. Convenciones Internacionales/Foros Regionales

- Discutir formas de fomentar el interés en los Foros Regionales y atraer a los asistentes por primera vez.
- Discutir el informe de actualización sobre los métodos para cerrar las Grandes Reuniones en la Convención Internacional.

#### Los puntos del orden del día propuestos acordaron ser remitidos al 72º G.S.C., detalles pendientes del proceso de EDW.

- Examinar el proceso de aprobación de los observadores de la Conferencia procedentes de otras estructuras del cuadro de servicios generales.
- Considere la posibilidad de crear un nuevo folleto diseñado para ayudar a los comités de C.P.C. a llegar a tantos médicos como sea posible.
- Reconsiderar el uso del término "persona bajo custodia" en la literatura de A.A.
- Considere la solicitud de incluir un preámbulo de G.S.R. en el folleto "G.S.R.: El vínculo de su grupo con A.A. en su conjunto".
- Considerar la solicitud de revisar el folleto "Preguntas y respuestas sobre el patrocinio" para reflejar la experiencia compartida sobre el patrocinio
  del servicio.
- Considerar la solicitud de revisar el folleto "El Grupo A.A."" para reflejar la importancia del grupo como una "entidad espiritual" como se indica en la Forma Larga de la Tradición Cinco.
- Considere la posibilidad de revisar el texto que resalta los roles de servicio a nivel de grupo en el folleto "The A.A. Group".
- Considere las solicitudes para que el capítulo titulado "La opinión del médico" en el libro Alcohólicos Anónimos sea devuelto a la página uno, como lo fue en la Primera Edición.
- Considere la posibilidad de revisar el texto en el capítulo "Descansar lo suficiente" en el folleto Living Sober.
- Considere la posibilidad de revisar el folleto "¿Crees que eres diferente?" para incluir historias que reflejen una mayor diversidad.
- Considere la solicitud de agregar un descargo de responsabilidad histórico al frente del libro Doce Pasos y Doce Tradiciones.
- Considere la solicitud de restaurar un párrafo en la historia "Libertad de esclavitud" en el libro Alcohólicos Anónimos.
- Considere la posibilidad de solicitar que todos los cambios propuestos al libro Doce Pasos y Doce Tradiciones Se manejen en notas al pie.
  - Considerar solicitudes para limitar los cambios al libro Alcohólicos Anónimos.
- Discutir la solicitud de hacer que la literatura de A.A. cambie lentamente y con el propósito principal de A.A. en mente.

### Panel 72 - Proceso de revisión del tema del orden del día de la Conferencia de Servicios

#### Generales/Cronograma

#### Estructura:

Los temas del programa de la Conferencia de Servicios Generales son presentados por sus respectivas comisiones, 13 en total. Nuestros equipos de resumen y revisión estarán compuestos por los miembros del Comité del Área 92 y reflejarán esos comités de la conferencia.

- Los presidentes de los Comités Permanentes de Área serán los líderes de sus respectivos Comités.
- Los funcionarios electos del área asistirán en todos los comités.
- Los DCM de área se extraerán del sombrero para la asignación del Comité.
- Los delegados anteriores asistirán en su antiguo Comité de la Conferencia.
- Los GSR son bienvenidos a participar en este proceso.
  - Nota: es posible que se realicen algunos ajustes para garantizar una distribución equitativa

#### Línea de tiempo:

- El 15 de enero Trimestral Los DCM se sortean por sorteo para las asignaciones del Comité. El programa preliminar de la SGC preveía la familiarización con el tema.
  - Resumen/Lista de revisión y hojas de resumen de muestra proporcionadas.
- 29-30 de enero La Junta de Servicios Generales aprueba la agenda preliminar y comienza a compilar información de antecedentes.
- Del 15 al 27 de febrero Reciba la agenda final de la SGC Hojas de resumen del punto creadas y enviadas a los Grupos para su revisión.
- 19 de marzo Taller del Comité Permanente Los líderes de equipo organizarán sus respectivas salas de trabajo para compartir y cualquier aclaración necesaria.

8-10 de abril - Asamblea previa a la conferencia -

Los miembros del equipo compartirán la presentación de los puntos del orden del día al órgano para su discusión y cl

#### WSEA 92 DISTRITO TRIMESTRAL 6 14-15 DE ENERO DE 2022

### Bienvenido al WSEA 92 Trimestral Anfitrión: Distrito 6 ¡Nos alegra que estés aquí!

#### Viernes 14 de enero de 2022

5:30 - 6:45 PM

Introducción Distrito 6

"A.A. llega a la edad 2.0: Unidos en amor y servicio".

a. ¿Cómo hacen los A.A. para recuperarse, unificarse y servir? - Marcos **b.** Más allá del miedo - Lissey

c. Cómo llegar a cualquier persona, en cualquier lugar - Royal

Por favor, siéntase libre de unirse a cualquiera de las reuniones del comité que se llevarán a cabo de 7:00 a 20:00

Equipo Web - Lisa G Comité de Finanzas - Cindy H Handbook – Ana María Presidentes del Comité Permanente - Benjamín G

8:15 - 21:30

**Mesa Redonda de DCM** – Presidida por el Distrito Anfitrión/Benjamin G **Mesa redonda de GSR** – Presidida por el Distrito Anfitrión/Lisa G

21:30

Helado Virtual Social **Pregúntale Canasta** - Ben N

Soy responsable, cuando alguien, en cualquier lugar, busca ayuda, quiero que la mano de AA siempre esté allí y para eso, soy responsable

#### WSEA 92 DISTRITO TRIMESTRAL 6 14-15 DE ENERO DE 2022

#### sábado, 15 de enero de 2022

- 1. Llamada al pedido
  - Momento de silencio, oración de serenidad
  - Lectura de las 12 Tradiciones y Los 12 Conceptos (en inglés y español)

#### Moción para registrar los procedimientos

- 2. ¡Bienvenidos! Revisión del procedimiento comercial Benjamin
- 3. Presentaciones de delegados anteriores
- 4. Presentaciones de los Presidentes de los Comités Permanentes
- 5. Revisión de las actas trimestrales de enero de 2021 **Moción para aprobar las actas**
- 6. Pase de lista (Secretario)
- 7. Informes de servidores de confianza (5 minutos)
  - Delegado (ilimitado) Ben N
  - Delegada Alternativa Diana M
  - Presidente Benjamin G
  - Silla Alt Lisa G
  - Tesorero (ilimitado) Fran L

#### Moción para aprobar el Informe del Tesorero

- Tesorero Alternativo
- Secretaria
- Archivos Val D.
- Cooperación con
- Comunidad Profesional Jay J.
- Correcciones Marc M
- Vid / Lit
- Boletín Doug M.
- Información pública
- Traducción
- Tratamiento/Accesibilidades Mike O.

#### • Tecnología

#### Subcomité de Área (5 mins.)

- Registradora Diana M
- Equipo Web Lisa G
- Comité de Finanzas Cindy H
- Comité del Manual Ann Marie

#### 8. Comités especiales

- Oficina Central que desea informar
- Informes de mesas redondas
- 9. Informes DCM (3 minutos) Lisa G
- 10. Selección de distritos para los equipos de revisión de la agenda • Sorteo del sombrero

#### 11. Comités ad hoc

- Introducción y discusión
- Comité de Reuniones Híbridas
- Comité de Google Workspace

#### 12. Comité Anfitrión (3 mins.)

- Enero Trimestral 2022 Distrito 6
- Abril Pre Conf 2022 Distrito 5
- Julio Trimestral 2022 Distrito 26
- Asamblea de octubre de 2022 Distrito 4
- Abril Pre Comf 2023 Distrito 7
- Asamblea de octubre de 2023 Distrito 2

#### 13. Asuntos pendientes

• Movimiento de archivos recomprometido

#### 14. Nuevos negocios

- Oferta para enero trimestral de 2023
- Mociones

15. Aplazamiento con la declaración de responsabilidad

Esperamos verlos en la Asamblea Previa a la Conferencia de abril

Horarios programados para los descansos a lo largo del día

#### <u>Sábado</u>

8:00 am - Llamada al orden

10:00 am – Descanso (15 minutos) 12:00 pm – 1:00 pm – Almuerzo 3:00 pm – Descanso (15 minutos)

#### Miembros con derecho a voto

Solo los DCM, los Siervos de Confianza Designados y los Siervos de Confianza Elegidos pueden votar.

Sustituyendo a los DCM alternativos pueden votar en ausencia de su DCM.

La etiqueta de zoom es vital para escuchar al orador. Por favor, mantenga el ruido de fondo mínimo. Silencia usando el ícono del micrófono en la aplicación Zoom o usando el botón de silencio en tu teléfono o presionando \*6. Para reactivar el silencio, haga lo mismo

Soy responsable, cuando alguien, en cualquier lugar, busca ayuda, quiero que la mano de AA siempre esté allí y para eso, soy responsable

# "¡PRAASA 2022 se está volviendo virtual!

# Únase a nosotros del 4 al 6 de marzo de 2022 ¡El registro en línea llegará pronto!

### \*\*Actualización importante\*\*

En aras de la seguridad, la unidad y el bienestar común de todas las Áreas participantes en la región, hemos tomado la difícil pero importante decisión de facilitar todo el PRAASA 2022 como un evento solo virtual. Aunque desearíamos poder ver a todos en persona, planeamos hacer todo lo posible para transmitir el mensaje a través de la tecnología de reuniones remotas para llevar la magia de PRAASA a todos los que deseen asistir del 4 al 6 de marzo de 2022.

Por favor, vuelva pronto para un enlace de registro en línea activo, y gracias por su paciencia ya que hemos trabajado a través de este difícil proceso. ¡Estamos emocionados de verlos a todos en las reuniones remotas el próximo mes de marzo!"

La mayoría de nosotros compartimos un gran respeto por la Asamblea Regional del Pacífico y querremos comunicar la información a grupos y miembros en toda el Área 92. Cualquiera puede obtener más detalles conectándose al sitio de praassa.org.

Esperamos unirme a usted allí, virtualmente.

Mejor

Gary

Información sobre

AREA92

JANUARYQUARTERLY

Por favor, envíe su cuota de inscripción, ya sea que asista en persona o en línea. Haga cheques pagaderos al Distrito 6 y envíelos por correo al Distrito 6, PO Box 11174, Yakima, WA 98909.

No hay registro electrónico en línea disponible en este momento.

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Michelle W al mlweese14@gmail.com o al (509) 388-6086.

Esperamos que asistas al primer Hybrid Quarterly los días<sup>14</sup> y 15<sup>de enero.</sup>



### Washington State East

### AREA 92

### **Alcoholics Anonymous**

### January 2022 Hybrid Quarterly

Zoom ID: 853 2704 9958 PW: 214600

West Valley Church

7109 West Nob Hill Blvd, Yakima WA 98908

January 14 – 15, 2022

#### **HOST HOTEL**

Quality Inn of Yakima (509) 248-6924 12 East Valley Mall Blvd, Yakima WA 98903 \$95 (includes tax and fees) – Any Room Group Name: WSEA 92 JANUARY QUARTERLY

#### **OTHER NEARBY HOTELS**

**Comfort Suites** (509) 240-8529 \$151 Dbl Queen **Home 2 Suites** (509) 453-1806 \$132 Dbl Queen

#### QUESTIONS

Registration Co-Chairs: Mandisa – mandisa\_west7@gmail.com; and Eddie P., (509) 728-6799 - edperezjr84@yahoo.com

If you need special accommodations, please contact **Eddie P**.

Chairperson: **Michelle W.**, (509) 388-6086 – mlweese14@gmail.com

### 

Mail your registration form and check to: District 6, PO Box 11174, Yakima, WA 98909

Make checks payable to District 6.

Registrations received after January 10th, cannot guarantee meal availability.

### Pautas de envío de boletines de área

El Boletín del Área 92 - Publicado mensualmente

El Boletín es nuestro principal modo de comunicación en el Área 92 y se basa en las presentaciones de cada uno.

de nosotros: Nuestros DCM, GSR, funcionarios electos, presidentes y delegados designados, pasados y presentes, así como cualquier miembro dentro del Área 92. Geográficamente, el Área 92 incluye el este de Washington, el norte de Idaho, el oeste de Montana y Hermiston Oregon.

Presentaciones: Cualquier Miembro de A.A. puede enviar información, preguntas, informes, ideas o puntos de discusión al Editor. Todas las presentaciones están sujetas a edición para la gramática, la estructura de la oración y la ortografía. Cualquier opinión expresada en este documento no está respaldada ni aprobada por A.A. en su conjunto ni ningún artículo o actividad publicada por A.A. en su conjunto, excepto cuando la literatura aprobada por la Conferencia es citada o protegida por derechos de autor por A.A.W.S.

<u>La fecha límite de presentación es el<sup>día 5</sup> de cada mes a las 5 p.m. hora estándar del Pacífico. Cada presentación debe tener aproximadamente</u> 250 palabras.

<u>Métodos de</u>envío: Correo electrónico a <u>newsletter@area92aa.org</u> O COrreo postal de EE. UU. a la dirección a continuación Boletín del Área 92 3834 N. Normandie St. Spokane, WA 99205

Este es el descargo de responsabilidad y las pautas de envío que se encontrarán en cada boletín mensual del área.

Los cambios incluyen:

- La fecha límite de presentación se ha cambiado del<sup>10</sup> del mes al 5 del mes.
- No se aceptarán entradas de texto telefónico.
- Se ha cambiado la dirección postal.
- Todas las formas de correo aceptado, US Postal, FEDEX, UPS, DHL, etc.
- Todas las entradas y volantes deben ser claros y legibles.
- La presentación no garantiza la publicación.

Gracias por su ayuda

¡Sinceramente tuyo en Servicio!

Doug M. Editor del boletín AREA 92 / Panel 72

### ¿Se perdió un problema???

Archivo del Boletín del Área 92

Ir a: unrea92aa.org/newsletter

